

# Serotonin- Syndrom

Bestimmte Medikamente, vor allem Psychopharmaka und besonders mehrere Psychopharmaka in Kombination oder in Kombination mit z.B. Schmerzmitteln wie Tilidin oder Tramal können das lebensbedrohliche Serotonin- Syndrom auslösen.

Die Therapie besteht im Absetzen aller verdächtiger Medikamente. Wichtig ist, auch schon leichte Symptome zu erkennen.

Symptome des Serotonin- Syndroms:

Schneller Puls, Herzrhythmusstörungen

Hypertonie

Schwitzen, Fieber, Schüttelfrost

Muskelkrämpfe, Muskelrigidität (Muskelsteifheit), verstärkte Muskelreflexe, Tremor; Ataxie

Weite Pupillen

Übelkeit, Erbrechen, Durchfall

Krampfanfälle

Verwirrtheit, Desorientiertheit, Halluzinationen

Erregungszustände

Koma